

Miesbacher
Merkur

DIENSTAG, 6. MAI 2014

MIESBACH

Fritz-Freund-Park: Verfahren eingestellt

Der Stadtrat Miesbach hat das Bebauungsplanverfahren zum Fritz-Freund-Park in seiner jüngsten Sitzung mit einem einstimmigen Beschluss eingestellt. Gleichzeitig kamen die Mitglieder überein, die im Zuge der zunächst geplanten Bebauung gegründete Interessengemeinschaft bei der Belebung der Grünfläche einzubinden. Die entstandenen Planungskosten sollen auf Anregung von Florian Ruml (FWG) als Schadensfall bei der Versicherung geltend gemacht werden. ddy